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Aos quatorze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e quatro, a partir das nove horas e trinta minutos, realizou-

se a nonagésima reunião do Conselho Superior - Consup do Instituto Federal de Educação, Ciência e Tecnologia

de Goiás - IFG, via webconferência. A reunião teve como pauta: 1) Informes; 2) Aprovação da ata da 89ª Reunião

(2/9/2024); 3) Homologação da Resolução 207/2024, que aprova, ad referendum, os calendários acadêmicos

reformulados para o ano letivo de 2024; 4) Minuta de atualização do Regulamento de Concessão de Bolsas de

Ensino, Pesquisa e Extensão; 5) Minuta do Regulamento do Fórum da Educação de Jovens e Adultos do IFG; 6)

Projetos pedagógicos dos cursos Técnico em Modelagem - EJA e Técnico em Alimentos - EJA do Câmpus

Aparecida de Goiânia; 7) Projeto Pedagógico do Curso Superior de Tecnologia em Biocombustíveis - EaD/UAB; 8)

Projeto Pedagógico de Curso de Bacharelado em Cinema do Câmpus Cidade de Goiás; e 9) Projeto Pedagógico

do Curso de Qualificação Profissional em Serigrafia EJA do Câmpus Cidade de Goiás. A reunião foi presidida pela

Presidente do Consup, professora Oneida Cristina Gomes Barcelos Irigon, e secretariada pela servidora Fernanda

Eline de Oliveira, Redatora. Participaram da reunião os conselheiros: Aiane de Oliveira Vieira, Ana Júlia Rodrigues

Carvalho, Celso de Carvalho Braga, Danilo Oliveira e Silva, Diego Silva Xavier, Elza Gabriela Godinho Miranda,

Hugo Leonardo da Silva Belisário, Larissa Rezende Assis Ribeiro, Luciana Gomes Ribeiro, Luciano Marçal

Vicente, Maria Valeska Lopes Viana, Mychelly Ferreira Carlos Simões, Nícolas Siqueira da Silva, Raul Manoel

Pereira Neto, Reinaldo de Lima Reis Júnior, Ruberley Rodrigues de Souza, Thiago Gonçalves Dias, Viviane Vaz

Monteiro e Weysller Matuzinhos de Moura. Justificaram a ausência os conselheiros: Claudemir José Bonatto, Elias

de Pádua Monteiro, Luís Roberto Dias, Napoleão Batista Ferreira da Costa, e Sandra Abadia Ferreira. Não

compareceram os conselheiros: André Luiz Barcelos, Arthur Ramos da Conceição, Camila Lorrane Rodrigues dos

Santos, Jessica Machado Nunes Tosatti, Luciana Barbosa Candido Carniello e Marcelo Pereira Ramos. A

presidente do Consup iniciou a reunião cumprimentando todos os conselheiros presentes e a comunidade

acadêmica que acompanhava a reunião pelo YouTube. Em seguida, realizou sua audiodescrição. Agradeceu os

Tradutores Intérpretes de Libras Francisco Marcelo Bessa e Madalena Cardoso Ferreira pelo trabalho de tradução

instantânea durante da transmissão via YouTube. Agradeceu os servidores Aldo Silva e André Almeida Nunes

pelo trabalho de gravação e transmissão da reunião. Agradeceu também à Secretária do Consup, Fernanda Eline,

pela organização da pauta, processos e demais trâmites da reunião. E agradeceu as equipes da Diretora de

Comunicação Social e da Chefia de Gabinete da Reitoria, pela viabilização e pela divulgação da reunião. Na

sequência, a presidente apresentou as justificativas de falta que, em votação, foram homologadas. Dando início

aos informes, a presidente tratou das portarias normativas que foram publicadas recentemente, a Portaria

2128/2024, que Institui a Política de Prevenção e Resolução Administrativa de Conflitos no IFG, e a Portaria

2129/2024, que estabelece o fluxo para tratamento de denúncias no âmbito do IFG. Informou que nesta semana

acontecerão os Jogos do Instituto Federal de Goiás - JIF Goiás, no Câmpus Inhumas do IFG – JIF 2024, de 15 a

17 de outubro. Ressaltou ainda que o IFG está organizando a 48ª Reunião Anual dos Dirigentes das Instituições de

Educação Profissional, em parceria com o Conselho Nacional das Instituições da Rede Federal de Educação

Profissional, Científica e Tecnológica - Conif e com a Secretaria de Educação Profissional e Tecnológica - Setec,

que acontecerá entre os dias 21 e 24 de outubro de 2024, em Caldas Novas - GO. Destacou que foi constituída a

Comissão Eleitoral responsável por conduzir a escolha dos novos membros do Consup e do Conselho de Ensino,

Pesquisa e Extensão – Conepex, cujo cronograma já está sendo elaborado. Destacou ainda que foram encerradas

no dia 9 de outubro as plenárias para tratar do Regimento Geral do IFG e que logo serão retomadas as plenárias

para finalizar o Regulamento da Jornada Docente. Informou que a Auditoria Interna iniciou a auditoria da

frequência dos servidores técnico-administrativos, conforme previsto no Plano Anual de Auditoria Interna – PAINT

2024, aprovado pela Resolução 192 – REI-CONSUP/REITORIA/IFG, de 19 de dezembro de 2023. Em seguida,

tratou-se da aprovação da ata da 89ª Reunião, realizada no último dia 2 de setembro. Em votação, o texto da ata

foi aprovado. Em seguida, para tratar da homologação da Resolução 207/2024, que aprova, ad referendum, os

calendários acadêmicos reformulados para o ano letivo de 2024, a palavra foi passada para o conselheiro

Reinaldo de Lima Reis Júnior, que fez a leitura do parecer da Câmara Consultiva de Ensino, Pesquisa e Extensão,

da qual é presidente. Considerando a necessidade da referida reformulação nos calendários devido ao movimento

paredista, a Câmara foi favorável. Em votação, a Resolução foi homologada. Na sequência, o conselheiro Reinaldo

apresentou o parecer sobre a minuta de atualização do Regulamento de Concessão de Bolsas de Ensino,
Pesquisa e Extensão. Destacando a importância desse novo regulamento, uma vez que o anterior já não atendia

as demandas da dinâmica da instituição, assim como da perspectiva das atividades finalísticas da instituição,

ensino, pesquisa e extensão, o parecer foi favorável. Em votação, o parecer foi aprovado. O conselheiro Reinaldo



também apresentou o parecer sobre a Minuta do Regulamento do Fórum da Educação de Jovens e Adultos do

IFG. Considerando que o Fórum representa um importante avanço nas ações da instituição e sua materialização

assume responsabilidade institucional, o parecer foi favorável ao documento. Em votação, o parecer foi aprovado.

Em seguida, tratou-se dos projetos pedagógicos dos cursos Técnico em Modelagem - EJA e Técnico em
Alimentos – EJA do Câmpus Aparecida de Goiânia. Na leitura do Parecer, o conselheiro Reinaldo ressaltou que

os referidos cursos possuem autorização de funcionamento e já estão em andamento, todavia os projetos

pedagógicos ainda não haviam passado por apreciação. Em votação, o parecer favorável aos projetos foi

aprovado. O conselheiro apresentou parecer igualmente favorável à criação e ao Projeto Pedagógico do Curso
Superior de Tecnologia em Biocombustíveis - EaD/UAB, que, em votação, foi aprovado. O conselheiro relatou

ainda o parecer favorável à atualização do Projeto Pedagógico de Curso de Bacharelado em Cinema do

Câmpus Cidade de Goiás, que, em votação, também foi aprovado. Por fim, procedeu com a leitura do Parecer

sobre o Projeto Pedagógico do Curso de Qualificação Profissional em Serigrafia EJA do Câmpus Cidade de

Goiás. O referido parecer destacou que se trata de um curso de qualificação, o que não significa um rebaixamento

ou aligeiramento do processo formativo, mas uma melhor adequação da educação profissionalizante integrada à

educação básica, que visa uma estruturação curricular que possa melhor atender as demandas e necessidades do

público que acessa a educação de jovens e adultos na instituição. Em votação, o parecer favorável ao

funcionamento e ao projeto do curso foi aprovado. A conselheira Viviane Vaz Monteiro parabenizou a Instituição

pela oferta do curso de Serigrafia. A conselheira Ana Júlia Rodrigues Carvalho manifestou sobre a importância do

Fórum da EJA, que deve basear um debate qualificado sobre essa modalidade, sobre a permanência e o êxito,

sobretudo na revisão dos projetos pedagógicos dos cursos. A presidente ressaltou com orgulho a qualidade da

EJA em nossa instituição. O conselheiro Luciano Marçal questionou sobre a recomposição do Grupo de Trabalho

responsável pelo regulamento de Concessão de Homenagens. A conselheira Maira Valeska Lopes Viana

respondeu que o assunto será tratado na próxima reunião do Conepex, no início de novembro, para indicação de

novos nomes. Encerradas as discussões e os pontos de pauta, a presidente agradeceu a presença de todos e

encerrou a reunião às dez horas e vinte e três minutos. Por fim, eu, Fernanda Eline de Oliveira, lavrei a presente

ata, que será encaminhada via correio eletrônico aos conselheiros presentes nesta reunião, para apreciação e

posterior assinatura em plataforma digital. 
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